

# はこだて国際科学祭に参加しています(SS特講・地学部・生物部)

現在、はこだて国際科学祭が開催されています。

【海のサイエンスカフェ 「サイエンス Online カフェに挑戦一問こう・話そう！「予測」の実際とむずかしさー】

…7月19日（日）に開催され、地学部・生物部が参加しました。海洋学研究で観測や予測がどのように行われているのか、予測の結果に含まれている不確実性についての講演を聴き、感染症拡大対策における「予測のむずかしさ」の背景や、感染症拡大防止対策のための予測の結果をどのように受け入れたら良いのかについて学びました。また、後半のディスカッションでは、北海道大学大学院水産科学研究院の上野洋路准教授と意見交換を行いました。



【第112回 サイエンスカフェ札幌 | オンライン in 函館「地球を旅する元素のゆくえ～大気と海、海と堆積物をめぐるヨウ素のナゾ～」】

…8月23日（日）に開催され、1年生のSS特講受講者が参加しました。はじめに、北海道大学大学院水産科学研究院の大木淳之准教授の研究である、ヨウ素を含んだ有機ガスの循環や季節変動に関する仮説を設定し、北大水産学部のおしよろ丸・うしお丸で海洋観測を行うことで検証する、研究の流れについて学びました。また、後半のディスカッショ

ンでは、大木先生と意見交換を行いました。意見交換の際、大木先生からは、研究に向き合う姿勢や、北大水産学部での学び、目的意識を持って勉学に励むことの大切さを教わりました。

